



Проект «Усиление правовой защиты прав мигрантов в Казахстане» реализуется Центром исследования правовой политики (LPRC) совместно с Международной комиссией юристов (ICJ) и Международной комиссией юристов – Европа (ICJ-EI), при финансовой поддержке Представительства Европейского Союза в Казахстане.

Проект, направлен на улучшение доступа мигрантов к национальным и международным инструментам по защите прав человека на территории Казахстана, а также стимулирование профессионального обучения и сотрудничества между специализированными юристами из Казахстана и их европейскими коллегами.











ЦЕНТР ИССЛЕДОВАНИЯ ПРАВОВОЙ ПОЛИТИКИ

ул. Шевченко 90, офис 101, БЦ "Каратал", г. Алматы, A05K7T5, Казахстан + 7 727 356 03 86



При финансовой поддержке Европейского Союза



УСИЛЕНИЕ ПРАВОВОЙ ЗАЩИТЫ ПРАВ МИГРАНТОВ В КАЗАХСТАНЕ

ПРОГРАММА

«МЕЖДУНАРОДНОЕ И НАЦИОНАЛЬНОЕ ПРАВО ПО ЗАЩИТЕ МИГРАНТОВ В ЮРИДИЧЕСКОЙ ПРАКТИКЕ»

г. Нур-Султан | 30 сентября - 1 октября

PROGRAMME

«INTERNATIONAL AND NATIONAL LAW ON PROTECTION OF MIGRANTS IN LEGAL PRACTICE»

Nur-Sultan | 30 September - 1 October

ДЕНЬ 1		DAY 1	
09.00 - 09.30	Регистрация	09.00 - 09.30	Registration
09.30 - 10.00	Открытие и приветсвие	09.30 - 10.00	Opening and greetings
10.00 - 11.00	Приоритет международных документов над национальным законодательством. Иерархия правовых актов в Казахстане Айна Шорманбаева - эксперт по правовым вопросам ЦИПП,	10.00 - 11.00	International documents priority over national legislation. Hierarchy of legal acts in Kazakhstan Aina Shormanbayeva - legal expert LPRC, President of
11.00 - 11.30	президент Международной правовой инициативы	11.00 - 11.30	the International Legal Initiative Coffee Break
11.30 - 12.30	Кофе-брейк Международные стандарты по высылке и другим переводам и защита прав мигрантов. Принципы и основные документы Юлия Зельвенска - руководитель отдела юридического сопровождения и судебных процессов Европейского совета по делам беженцев и изгнанников (ECRE)	11.30 - 12.30	International standards in expulsion and other transfers and protection of migrants' rights. Principles and fundamental documents Julia Zelvenska - Head of Legal Support and Litigation at the European Council on Refugees and Exiles (ECRE)
12.30 - 13.00	Национальные стандарты по высылке и другим переводам и защита прав мигрантов. Принципы и национальное законодательство Айна Шорманбаева - эксперт по правовым вопросам ЦИПП, президент Международной правовой инициативы	12.30 - 13.00	National standards of Kazakhstan in expulsion and other transfers and protection of migrants' rights. Principles and national legislation Aina Shormanbayeva - legal expert LPRC, President of the International Legal Initiative
13.00 - 14.00	Обед	13.00 - 14.00	Lunch
14.00 - 16.00	Практическая сессия «Ринг». Международные стандарты и национальное законодательство Модерируется международным и национальным экспертами	14.00 - 16.00	Practical session «Ring». International standards vs national legislation Moderated by international and national experts
16.00 - 16.30	Кофе-брейк	16.00 - 16.30	Coffee Break
16.30 - 17.30	Международные стандарты содержания и защиты прав мигрантов. Принципы и основные документы Массимо Фриго - Старший юрисконсульт в ІСЈ (Международная комиссия юристов) Юлия Зельвенска - руководитель отдела юридического сопровождения и судебных процессов в Европейского совета по делам беженцев и изгнанников (ЕСRE)	16.30 - 17.30	International standards in detention and protection of migrants' rights. Principles and fundamental documents Massimo Frigo - Senior Legal Adviser at ICJ (International Commission of Jurists) Julia Zelvenska - Head of Legal Support and Litigation at the European Council on Refugees and Exiles (ECRE)
17.30 - 18.00	Вопросы-ответы, дискуссия	17.30 - 18.00	Q/A, discussion
ДЕНЬ 2		DAY 2	
09.30 - 11.00	Экономические, социальные и культурные права мигрантов Массимо Фриго - Старший юрисконсульт в ICJ (Международная комиссия юристов)	09.30 - 11.00	Economic, social and cultural rights of migrants Massimo Frigo - Senior Legal Adviser at ICJ (International Commission of Jurists)
11.00 - 11.30	Кофе-брейк	11.00 - 11.30	Coffee Break
11.30 - 13.00	Практическая сессия Модерируется международным и национальным экспертами	11.30 - 13.00	Practical session International and national expert
13.00 - 14.00	Обед	13.00 - 14.00	Lunch
11.30 - 13.00	Сравнительная дискуссия Модерируется международным и национальным экспертами	11.30 - 13.00	Comparative discussion Moderated by international and national expert
16.00 - 17.00	Оценка и закрытие	16.00 - 17.00	Evaluation and Closing